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相川浩一 幹事

11

ハイライト米山回覧します。

机の上のお菓子は、親睦活動委員会より
親睦旅行の下見に行った際のお土産です。
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クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間
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金井福則 会長
　皆さんこんにちは。11月は税金を考える月間です。
そこで本日の卓話者は本庄税務署長宮地孝一様です。 宮地
様は須永秀和副会長のご紹介により、卓話をして頂ける運び
となりました。
　本日は私の税に対する考え方をお話ししたいと思います。
話し半分で聞いてください。
　今から40年前は、日本の国債赤字は80兆円でした。『これ
だけ膨らんだ赤字を減らさないと日本は大変なことになる』
と“財界の荒法師”とも呼ばれた『土光敏夫氏』が行政改革委
員長を務め赤字を減らすことを訴え、実践されました。
　行政改革副委員長の『本田宗一郎氏』が本庄文化会館での
行革講演で『今日本の国際赤字が80兆円。赤ちゃんが生まれ
ると一人80万円の借金になってしまった。このままほって置く
とどんどん借金が増える。俺は死んでいくからどうでもいいけ
ど孫の世代には二進も三進もいかなくなる！』とお話しされて
いました。
　40年後、日本の借金は1,200兆円、今赤ちゃん一人生まれ
ると1,200万円の借金を背負ことになってしまいました。 一
般的には借金がGDPを超えると IMF（国際通貨基金）が入り
管理をします。 昨今では『ギリシャ危機』が記憶に新しいと思
います。 そうです！なぜ日本がIMFが入らなくて済んでいるの
は、日本の個人資産が約2,000兆円。預金高は1,056兆円あ
るからです。
　2024年に新札が発行されます。 なぜ今新札発行か。この
キャシュレス時代に向けて…。 昭和21年2月17日、国は明日
から預金閉鎖を行い、その時は家主が1日に下ろせる金額は
300円。他の人たちは100円でした。100円は現代換算で4
万円です。 タンス預金で持っていればと思いますが、その時
に新札を発行して旧札は使えなくしました。 ですので一箇所
の銀行預金が1千万以上ある方は分散しておいたほうが良い
と思います。 私個人としてはこの預金閉鎖をすることは賛成
です。 と言うのは銀座・京都の祇園等で飲んでいる人の多く
は個人マンション経営者で20億の資産があれば、また新たに
20億借金をして新しいマンションを建て、相続税0円で全て
相続して資産が膨らんでいく、勝ち組が青年会議所時代には
周りに多くおりました。 このまま行くと学生たちは、勉強をして
も無駄だと思い努力しなくなってしまうと思います。
　努力する人が報われる社会でないと日本は沈むと思います。
ですから、3億円以上ある人は一度没収し、格差をなくすこと
が必要だと思います。

ロータリー財団月間

　私は今の日本を再生する方法としてデノミネーション
をすれば良いと思います。 ニュージランドが2倍のデノミ
をしました。 日本も2倍のデノミすれば、今のを物価、賃
金等も2倍にする。そうすれば国の借金が半分に下がり、
各会社の借金も半分になります。 そうすれば会社も社員
の給料を上げられます。 そして、消費税は2倍になるわけ
ですので、20％の消費税になります。みなさん知っていま
すか?。 100円ショップで販売している商品を100円で
購入出来るのはG7の中で日本だけです。 一番高いとこ
ろは240円です。 世界に6ケ所あるディズニーランドの
仲で、1日フリーパスポート8,200円の日本価格が一番
安いのです。
　皆さん知っていますか？ 今日本人個人の収入が世界
で何番目か…20番目です。 賃金、物価を2倍にするデノ
ミが一番の策だと思います。

2021年
11月18日（木）
第3例会   



�委員長 櫻井祐治 副委員長 茂木正 委員 安藤真克･大日方晋一･須田礼子公共イメージ委員会構成編集

今月はロータリー財団月間です。
皆さまよろしくお願いいたします。
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プログラム委員会

坂田清茂 委員長

出席委員会

鈴木元道 委員長

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長 

 次回は 第2792回  11月25日（木）

味どうらく長 にて第4例会

夜間例会  イニシエーションスピーチ 岡崎吉宏会員 懇親会・第2回ゴルフコンペ表彰式

NEXT

金井福則／相川浩一／髙橋順容／渋谷修身／滝沢博史／佐藤賀則
須永秀和／中島高夫／井古田悦男／矢島淳一／加藤玄静／鈴木元道
鈴木純／八木茂幸／坂田清茂／池田敦司／永井保之／巴　高志
橋本和也／真下敏明／政裕美子／渋澤健司／戸矢清一／寺本和彦
矢部一臣／金子　章
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事務局 毎週木曜日例会日

ベストバンケット 五州園（株）
例会場

本日の卓話
日本の財政を考える

修了証
Rotary
Leadership
Institue）

本庄税務署署長　宮地孝一様

須永秀和 委員
講師紹介

親睦活動委員会 井河彰久 委員

八木茂幸 委員

1872年に福澤諭吉が発表した『学問のすすめ』の中に、
税金とは国民と国との約束であると述べられています。

謝辞

豆 知 識 『学問のすすめ』より

「政府は法令を設けて悪人を制し善人を保護す。これ即ち政府の商売なり。
この商売をなすには莫大な費えなれども、政府に米もなく金もなきゆえ、
百姓町人より年貢運上を出して政府の勝手方を賜わんと、双方一致の上、
相談を取纏めたり。」訳

「政府は法令を設けて悪人を取り締まり、善人を保護する（人々の生活や
安全を守る）。 しかし、それを行うには多くの費用が必要になるが、
政府自体にはそのお金がないので、税金としてみんなに負担してもらう。これは政府と国民双方が一致した約束である。」

国税庁ホームページより引用　　https://www.nta.go.jp/taxes/kids/oyo/page��.htm卓話をしていただきありがとうございました。

国際ロータリー第2570地区
2021-22年度RLI･PartⅠセッション修了

佐藤賀則 会員／真下敏明 会員／髙橋　豊 会員

委員会報告


